



Rf. ORB-PAE-HERVIDOR 162602R

Hervidor de Agua Orbegozo KT 6024/ 2200W/ Capacidad 1.7L

Hervidor de agua KT 6024

Es una mezcla perfecta de eficiencia, estilo y funcionalidad, diseñado para simplificar la tarea de hervir agua de manera rápida y segura. Con una capacidad de 1,7 litros, este hervidor es ideal para preparar varias tazas de té, café, o cualquier otra bebida caliente en cuestión de minutos.

El cuerpo e interior de acero inoxidable no solo proporcionan durabilidad y resistencia a la corrosión, sino que también aseguran que el agua se mantenga libre de contaminantes. El mango de tacto frío es una característica esencial que permite manejar el hervidor con seguridad, incluso cuando el agua está hirviendo, evitando quemaduras accidentales.

Una de las características más destacadas de este hervidor es su capacidad de rápida ebullición. Con una potencia de 2200 W, el agua hierve en muy poco tiempo, lo que es perfecto para aquellos momentos en los que necesitas una bebida caliente rápidamente. La resistencia oculta facilita la limpieza, ya que no hay elementos expuestos donde el sarro pueda acumularse. La base giratoria de 360°

Ofrece comodidad y flexibilidad, permitiendo colocar el hervidor en cualquier posición. Esta característica es especialmente útil en cocinas con espacios limitados o en situaciones donde la facilidad de uso es primordial. El filtro extraíble asegura que el agua hervida esté libre de impurezas, y su diseño desmontable facilita la limpieza.

La jarra extraíble con visor de agua lateral y superior permite ver claramente el nivel del agua, asegurando que siempre añadas la cantidad exacta necesaria. La desconexión automática es una característica de seguridad vital que apaga el hervidor una vez que el agua ha hervido, evitando el sobrecalentamiento y el funcionamiento en seco. Adicionalmente, el hervidor cuenta con protección contra sobrecalentamiento, lo que garantiza un uso seguro.

El recogecables en la base mantiene el área de trabajo ordenada, evitando enredos y manteniendo la cocina limpia. El interruptor ON/OFF junto con el indicador luminoso de encendido proporciona una señal clara del estado del hervidor, añadiendo una capa

adicional de seguridad y facilidad de uso. La tapa con pulsador para apertura automática facilita el llenado y la limpieza, asegurando una operación sencilla.

Especificaciones

Capacidad: 1,7 L. Cuerpo e interior de acero inoxidable. Mango de tacto frío. Rápida ebullición. Resistencia oculta para una fácil limpieza. Base giratoria de 360°. Filtro extraíble. Jarra extraíble. Visor de agua lateral y superior. Desconexión automática. Protección contra sobrecalentamiento y contra funcionamiento en seco. Recogecables en la base. Interruptor ON/OFF. Indicador luminoso de encendido. Tapa abatible de seguridad. **Potencia:** 2200 W. **Conexión:** 220-240 V ~ 50/60 Hz.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.